

Mitteldeutsche Zeitung -
Aschersleben
12.01.2017
AUS DER REGION



MITTELDEUTSCHE ZEITUNG

KONZERT

Schloß Hoym begrüßt das neue Jahr

HOYM/MZ/GIN - Auch im Hoymer Schloss wird das neue Jahr begrüßt. So lädt der Förderverein „Freunde von Schloß Hoym“ am Sonnabend, 14. Januar, zu einem Neujahrskonzert ein.

„Traditionell gestalten Musikschüler der Kreismusikschule Béla Bartók das Konzert zum Jahresbeginn“, informiert Isolde Rauhut von der Schloß Hoym Stiftung und weiß: „Mit Solovorträgen und kleinen Formen des Zusammenspiels musizieren sie sich in die Herzen der Zuhörer.“

Einige der jungen Künstler, so Isolde Rauhut, würden sich zudem gerade auf den Wettbewerb „Jugend musiziert“ vorbereiten und das Neujahrskonzert als eine gute Möglichkeit der Probe sehen. Denn hier können sich die jugendlichen Musiker gleich vor einem Publikum bewähren und ihr Können zu Gehör bringen.

Das Konzert beginnt am Sonnabend um 15 Uhr im Wilhelm-von-Kügelgen-Saal der Schloß Hoym Stiftung. Der Eintritt ist frei.

Neujahrskonzert im Schloss Hoym

HOYM/MZ - Auch im Hoymer Schloss wird das neue Jahr begrüßt. So lädt der Förderverein „Freunde von Schloß Hoym“ am Sonnabend, 14. Januar, zu einem Neujahrskonzert ein.

„Traditionell gestalten Musikschüler der Kreismusikschule Béla Bartók das Konzert zum Jahresbeginn“, informiert Isolde Rauhut von der Schloß Hoym Stiftung und weiß: „Mit Solovorträgen und kleinen Formen des Zusammenspiels musizieren sie sich in die Herzen der Zuhörer.“

Einige der jungen Künstler, so Isolde Rauhut, würden sich zudem gerade auf den Wettbewerb „Jugend musiziert“ vorbereiten und das Neujahrskonzert als eine gute Möglichkeit der Probe se-

hen. Denn hier können sich die jugendlichen Musiker gleich vor einem Publikum bewähren und ihr Können zu Gehör bringen.

Das Konzert beginnt am Sonnabend um 15 Uhr im Wilhelm-von-Kügelgen-Saal der Schloß Hoym Stiftung. Der Eintritt zur Veranstaltung ist frei.

Mitteldeutsche Zeitung – Aschersleben
10.01.2017
SEELAND